

台湾、中国から訪日教育旅行生が長野県を訪問します(2月分)

長野県では、海外の学生との交流を通じて、国際感覚を育むとともに、来県した学生が本県の文化に触れることにより、交流人口の増加を図る「訪日教育旅行」の受入を積極的に行ってています。

今月は、台湾、中国から71名が来県し、県内の生徒と交流します。

○台湾

日時	訪問受入校・団体	来訪校・団体	受入人数
2月2日(月) 午前10時頃～	白馬村立白馬南小学校 学校代表：0261-75-2010	新北市 私立裕德国際学校	35名
2月3日(火) 午前10時頃～	信州大学教育学部附属長野中学校 学校代表：026-243-0633	彰化県立鹿江国際中小学	26名

○中国

日時	訪問受入校・団体	来訪校・団体	受入人数
2月6日(金) 午前10時頃～	長野市立長沼小学校 学校代表：026-296-9711	LE FOOTBALL CLUB (上海市のサッカークラブ)	10名

※ 取材のお申込み及び交流内容は、訪問受入校へお問い合わせください。

※ 時間・人数等は変更となる場合があります。

(訪日教育旅行に関する問合せ先)

担当 観光スポーツ部観光誘客課
(国際観光推進担当) 清水、高橋
電話 026-232-0111(代表) 内線3536
026-235-7252(直通)
E-mail go-nagano@pref.nagano.lg.jp

(本受入に関する問合せ先)

担当 (一社)長野県観光機構
パブリック事業1部 小林、山崎
電話 026-219-5274(直通)
E-mail gakushu@nagano-tabi.net

